

**Oui, notre assemblée générale se tiendra comme convenu le 14 novembre 2020, mais dans quels locaux, dans quelles circonstances ?**

Combien d'associations affiliées ou adhérentes pourront être présentes ? Combien d'amis, de partenaires, de salariés pourrons-nous recevoir masque sur le visage, saluer sans leur toucher la main, remercier de leur engagement, de leur fidélité ? Avec qui pourrons-nous, échanger, débattre en direct après avoir présenté le rapport moral et le rapport d'activités ?

**Ces questions, ces incertitudes inondent notre quotidien** depuis de long mois, la vie de nos associations et de nos clubs, l'organisation de nos activités, notre vie personnelle, sociale, associative, professionnelle. Notre assemblée générale n'y échappe pas :

Nous serons toutes et tous devant leur écran pour une visioconférence dont la qualité dépendra des caprices de la technique ?

Depuis 8 mois notre vie est empreinte de ces incertitudes des lendemains. On en oublierait presque le bonheur d'une météo qui régulièrement bousculaient (rappelez-vous) nos agendas sportifs, nos rencontres, nos fêtes ou nos rassemblements.

Confinement, couvre-feu, masque, gel, gestes barrières, distanciation, cas contact, positif, négatif, asymptomatique, quarantaine, ... ces mots nous inondent, j'en passe et des pires pour celles et ceux qui ont été touchés par la maladie, par ses conséquences familiales, économiques ou sociales.

**Alors fallait-il maintenir cette réunion statutaire ?** Oui répondent très majoritairement les élu-es de votre bureau. N'ajoutons pas aux interdictions sanitaires notre propre censure. La crise va durer. Adaptions-nous !

***Cette assemblée générale ordinaire est aussi, malgré les conditions très particulières, l'occasion de nous retrouver !***

*A samedi matin,  
Henri Quatrefages,  
Président du CD UFOLEP 34*